

«L'e-ID permet aux citoyens d'avoir le contrôle sur leurs données personnelles»

15.09.2025, Annick Chevillot Berne

Le 28 septembre, les Suisses s'exprimeront sur l'identité électronique. Ardent défenseur de cet outil, le conseiller national Gerhard Andrey explique en quoi l'e-ID est sûre et nécessaire

L'écologiste fribourgeois Gerhard Andrey sait de quoi il retourne lorsqu'il parle d'informatique. Au parlement, il est vice-président du Groupe de députés chargés des questions informatiques. A la ville, il est l'un des cofondateurs de l'agence de développement web Liip, à Fribourg.

Après le refus dans les urnes de la première mouture d'identité électronique (e-ID) en 2021, il s'est investi pour qu'une infrastructure de confiance étatique défendant les intérêts des citoyens soit élaborée. Entretien.



Gerhard Andrey, conseiller national (Les Vertes/FR), lors de la conférence de presse sur l'alliance multipartite en faveur du oui à l'e-ID, le 19 août 2025 à Berne. — © ANTHONY ANEX / keystone-sda.ch